

EXCELSIOR

Movimiento en Contra del Tango, en París

PARIS, 21 de febrero. (EFE)—La iglesia francesa debería prohibir el tango, no por voluptuoso, sino porque es argentino.

Esta sugerencia en tono irónico la hace hoy el escritor y periodista Dominique Jamet, en el diario derechista L'Aurore.

Jamet critica la posición adoptada por el cardenal arzobispo de París, Francois Marty que consideró oportuna la celebración de una misa en la diócesis de la capital en memoria del general San Martín.

Estima Jamet que el arzobispo no demostró "un gran espíritu ecuménico" al adoptar una posición política que está dirigida más contra el pueblo argentino que contra el general Videla.

Afirma el cronista de L'Aurore que la Federación Francesa de Fútbol al decidir enviar a Argentina a la selección nacional, "manifiesta un espíritu más ecuménico y abierto que la iglesia de Francia".

Y sugiere Jamet: "La iglesia de Francia debería condenar y prohibir el tango, no porque sea voluptuoso, sino simplemente porque es argentino".

EXCELSIOR

Merlo ya Había Inspeccionado el Escenario

MAR DEL PLATA, Argentina, 21 de febrero. (AP)—La policía informó hoy que se produjo un derrumbe en parte de las obras que se realizan en el estadio de esta ciudad, que será utilizado para el Mundial de Fútbol de junio próximo.

Una persona resultó herida en el desprendimiento ocurrido ayer en el sector donde se construyen los vestuarios y túneles de acceso a la pista de atletismo que rodea a la cancha, dijeron las autoridades.

Horas antes del accidente, el presidente del Ente Autárquico Mundial '78, general Luis Merlo, y otros funcionarios, habían realizado una visita de inspección a las obras.

En el estadio de esta ciudad, a 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, jugarán Italia, Francia y Hungría en el grupo uno (Argentina, que integra esa zona, lo hará siempre en Buenos Aires); y Brasil, Suecia, España y Austria en el grupo tres.

EL DIA

Se derrumbó parte del estadio de Mar del Plata

MAR DEL PLATA, Argentina, 21 de febrero (AP).—La policía informó hoy que se produjo un derrumbe en parte de las obras que se realizan en el estadio de esta ciudad, que será utilizado para el campeonato mundial de fútbol de junio próximo.

Una persona resultó herida en el desprendimiento ocurrido ayer en el sector donde se construyen los vestuarios y túneles de acceso a la pista de atletismo que rodea a la cancha, dijeron las autoridades.

Horas antes del accidente, el presidente del ente autárquico mundial '78, general Luis Merlo, y otros funcionarios, habían realizado una visita de inspección a las obras.

En el estadio de esta ciudad, a 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, jugarán Italia, Francia y Hungría en el grupo uno (Argentina, que integra esa zona, lo hará siempre en Buenos Aires); y Brasil, Suecia, España y Austria en el grupo tres.

EXCELSIOR

Temas del Día

Y cuentan que el general Merlo, presidente del comité organizador del Mundial 78 y primer machete de la organización, estuvo de visita en el estadio de Mar del Plata, salió satisfecho —la palabra siempre al servicio de los de pantalón largo y de los entrenadores— y al rato, pácatelas, que se derrumban las obras de los vestuarios y túneles de acceso a la pista que circundará la cancha. Y silencio, que están durmiendo los nardos y las azucenas, no hagan bulla, esto puede suceder en cualquier obra aunque no sea del Mundial argentino, y apenas la policía emitió un informe discreto, lacónico, no hay que exagerar, por favor, estas cosas "dañan la imagen del país en el exterior", diría uno de los canchanchanes de Merlo. El derrumbe, por cierto, coincide con el muy próximo, del señor Alemann, secretario de Hacienda, que tuvo la osadía de decir un puñado de verdades explosivas que molestaron a Merlo, quien, a través de un almirante que lo ayuda en la faena, amenazó a Alemann con expulsarlo del empleo.